
Attesa da anni dalla popolazione, si è svolta giovedì 25 luglio 2024 allo Spazio Savioli l’Assemblea Pubblica
sul Teleriscaldamento Geotermico organizzata dal Comune di Pomarance in collaborazione con la GES (Geo
Energy Service), società in-house completamente pubblica, fiore all’occhiello del Comune di Pomarance che
detiene oltre l’80% delle quote e partecipata per la restante parte dai Comuni di Monteverdi M.mo,
Radicondoli, Chiusdino, Montieri e Piancastagnaio dove la medesima è coinvolta nella realizzazione e
gestione degli impianti di teleriscaldamento.
Per la GES erano presenti l’Amministratore Unico Paolo Fillini, che ha relazionato sulla situazione attuale
della Società, il tecnico Benucci Michele e i consulenti Parri e Badii oltre ad alcuni dipendenti.
L’apertura del Sindaco Graziano Pacini di fronte ai numerosi cittadini intervenuti, il dibattito e le conclusioni
hanno portato ad indicare alcuni punti programmatici importanti tra i quali:
-Ripristinare le competenze GES fino al primario dello scambiatore e assistenza agli utenti anche con
convenzioni con privati per ogni necessità;
-Dare seguito all’attuazione del progetto della nuova sede (oltre 1 milione di € di investimento);
-Verificare fattibilità di estensione rete ai potenziali utenti nei percorsi verso Due Vie e strada di Micciano,
lungo la ss439 e strade comunali verso Montegemoli e Cerreto;
-Individuazione di soluzioni alternative per i restanti utenti non servibili da teleriscaldamento geotermico;
-Realizzare nuovo termodotto dalla centrale Enel di Serrazzano per rialimentare l’impianto di Lustignano;
-Miglioramento sensibile della comunicazione e dei rapporti con l’utenza, tramite presidio telefonico sicuro
e apertura di sportelli amministrativi e tecnici, sia in sede GES a piano terra, sia in Pomarance
periodicamente per raccogliere richieste o suggerimenti utili al miglioramento (GES ha già attivato il
servizio in sede e comunicherà date ed orari per quello in Pomarance, es Spazio Savioli);
-Completamento nuova rete e asfaltatura della strada consortile di Sant’Anna;
-Sostenere la sperimentazione degli usi diversi del calore, come il teleraffrescamento, ed anche per nuove
applicazioni richieste in campo agricolo
Le condizioni di bilancio egregiamente descritte da Paolo Fillini, nettamente migliorate rispetto agli anni bui
del 2022 e 2023 dove GES per varie ragioni ha rischiato il default, hanno evidenziato un leggero attivo nel
2023, nettamente consolidato ad oggi ed in ulteriore crescita prevista a fine 2024.
A questa congiuntura favorevole, che lascia ben sperare in un futuro stabile e prospettive di sana crescita
nel miglior rapporto con gli utenti, si aggiungono le auspicabili e attese ricadute derivanti dal prossimo
accordo tra Regione, Comuni Geotermici, ENEL Green Power relativo alla proroga ventennale delle
concessioni per lo sviluppo e la coltivazione geotermica.
Quando si realizzerà (ci contiamo) il consistente sconto sul costo del calore, richiesto in misura che va
dall’attuale 4,5 €/MCal medio a 0,5 €/MCal, si libereranno risorse economiche, le quali, sommate agli
interventi in corso di attuazione da GES (ottimizzazione della rete, pompe di rilancio, uso di tubi in pex
rinforzato meno soggetti a corrosione, risparmi vari su costo energia, auto, consulenze ed altro) sarà
possibile addivenire ad una congrua riduzione delle tariffe all’utenza.
È con soddisfazione che l’Amministrazione Comunale di Pomarance si impegna a seguire da vicino
l’evoluzione GES, anche con propri contributi per gli investimenti che si rendessero necessari, considerando
ormai dietro le spalle la “tempesta perfetta” (così l’ha definita Fillini) e, davanti, un futuro certo
impegnativo ma ricco di potenzialità di risultati apprezzati e vantaggiosi per tutti: GES, Comune e
soprattutto cittadini.
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